

Information sur la 9^e session plénière élargie du 8^e Comité central du Parti du travail de Corée

Sous la direction du respecté camarade Kim Jong Un, Secrétaire général du Parti du travail de Corée, la 9^e session plénière élargie du 8^e CC du PTC s'est tenue du 26 au 30 décembre 2023 à Pyongyang.

La session plénière s'est déroulée dans le but de définir l'orientation et les moyens de développement des affaires du Parti et de l'Etat de la nouvelle année pour maintenir la vigueur de progression de l'année dernière qui a marqué de grands succès et de transformations par la lutte unie de notre Parti et de notre peuple et faire avancer puissamment la réalisation de l'énorme programme précisé par le 8^e congrès du parti.

Le Respecté Camarade Secrétaire général a fait un rapport « Du bilan de l'exécution des politiques du Parti et de l'Etat de 2023 » et énoncé ses conclusions sur l'orientation de lutte pour 2024. Il a dressé le bilan fier de la victoire obtenue dans tous les secteurs de l'édification du socialisme et du renforcement du potentiel national en 2023 et présenté les tâches ayant valeur de programme à accomplir dans la révolution et le développement en 2024.

Notre Parti et notre peuple ont mobilisé au maximum la force et le potentiel domestiques pour manifester une fois de plus l'esprit indomptable accomplissant vigoureusement les tâches révolutionnaires fixées et renforcer davantage l'ensemble de la capacité nationale.

Dans la lutte pour appliquer la ligne du Parti en matière de son édification de la nouvelle époque, ont été étudiés et appliqués le système et les méthodes de travail essentiels et novateurs pour garantir à jamais la consolidation organisationnelle et idéologique de notre Parti et le renforcement de sa capacité d'action. D'avoir codifié la politique relative au renforcement de la force nucléaire d'Etat dans la Constitution de la République, c'est un événement politique ayant jeté la base juridique permettant de garantir à jamais la sauvegarde de l'Etat, la défense de la dignité et des intérêts de celui-ci.

Les grandes festivités politiques et militaires comme les 3 parades militaires effectuées solennellement à l'occasion du 75^e anniversaire de la fondation de l'APC, du 70^e anniversaire de la victoire dans la guerre de libération de la patrie et du 75^e anniversaire de la fondation de notre République qui ont dépassé toujours le niveau précédent, ont manifesté parfaitement la dignité et le prestige de notre Parti, de notre Etat et de notre peuple, ainsi que l'aspect authentique de leur unité.

Ainsi, ont vu le jour successivement de nouvelles armes stratégiques, et la capacité de défense nationale a fait des progrès fulgurants. La possession du moyen de reconnaissance de l'espace a permis à notre République de s'ériger en une puissance militaire.

Les succès tangibles ont été obtenus dans les domaines de l'édification économique et culturelle, c'est une preuve nette de la promotion vigoureuse et rapide du développement généralisé de l'édification du socialisme.

Le Secrétaire général a fait le bilan du travail pour renforcer constamment le profil révolutionnaire et la combativité de notre Parti en 2023 qui a enregistré une nouvelle amélioration.

La passion révolutionnaire et l'esprit de lutte de notre peuple et de nos jeunes sont très élevés grâce au grand changement positif idéologique et spirituel, et tous les secteurs s'animent et se redressent énergiquement, ce qui est une situation favorable obtenue par la lutte offensive de notre parti menée avec courage après le VIII^e Congrès du Parti et servira du plus précieux et du plus puissant fondement dans la progression et le développement ultérieurs.

Nous sommes convaincus que tant qu'il y a le système de direction du Parti invariable et que tout le peuple se fie entièrement à celui-ci, nous pouvons bel et bien réaliser les importantes tâches de développement si on œuvre activement et sérieusement, tout en surmontant vaillamment les épreuves.

Le Secrétaire général a précisé que l'orientation générale de notre lutte future consiste à favoriser encore le contexte et la situation que nous avons créés par une lutte opiniâtre et à en tirer parti autant que possible pour établir le tremplin nécessaire à la réussite du programme d'action défini par le VIII^e Congrès du Parti et à de nouveaux progrès.

Il a précisé les tâches majeures qui incombent dans tous les domaines de l'édification économique et culturelle, et les moyens de les réaliser.

Le Secrétaire général a analysé et apprécié la situation critique de la péninsule coréenne placée au bord d'une guerre nucléaire et le caractère des manœuvres de confrontation militaire des forces hostiles, puis a exprimé la détermination politique majeure d'accélérer plus encore l'accroissement radical de la capacité de défense du pays.

Les Etats-Unis, parlant ouvertement même de « fin du régime » de notre République, a fabriqué avec les fantoches sud-coréens la prétendue «déclaration de Washington», programme de confrontation nucléaire avec notre République, mis en place et en fonctionnement un «groupe de consultation nucléaire» en vue de l'élaboration d'un plan commun d'emploi d'armes nucléaires et de sa réalisation et, usant de cet appareil, se livre fiévreusement, à la face du monde entier, à un complot de guerre nucléaire contre nous.

Les Etats-Unis se démènent pour renforcer le système de coopération tripartite sous le prétexte injuste de faire face à notre prétendue «menace» en promettant aux Japonais et Sud-coréens une complicité à long terme contre notre République lors de réunions fréquentes et en annualisant la délibération des moyens de riposte et les exercices tripartites. Leur attitude provocatrice rend la situation de la péninsule coréenne toujours plus imprévisible et dangereuse.

Un sous-marin nucléaire stratégique supergrand est introduit de nouveau en Corée du Sud au bout d'une quarantaine d'années, que des bombardiers stratégiques nucléaires y ont atterri pour la première fois dans l'histoire, qu'un groupe de frappe axé sur un porte-avions supergrand à propulsion nucléaire a accosté de façon imprévue dans la péninsule coréenne; ces apparitions successives de moyens stratégiques nucléaires américains de toutes sortes ont complètement transformé la Corée du Sud en une base militaire avancée et en un arsenal

nucléaire des Etats-Unis; viennent s'y ajouter les exercices militaires conjoints de diverses envergures, exercices « record », qui se sont déroulés sans arrêt au long de l'année.

L'année dernière, les voyous militaires américains ont entrepris deux fois plus d'exercices militaires conjoints avec les fantoches sud-coréens et les Japonais que l'année dernière. Ce fait même montre clairement que les Etats-Unis s'évertuent toujours plus frénétiquement à déclencher une confrontation militaire avec notre République et s'appliquent par tous les moyens à la préparer.

Surtout, les Etats-Unis ont invité les fantoches sud-coréens à Washington pour ourdir un 2^e conciliabule dans le cadre du « groupe de consultation nucléaire » et déclaré publiquement dans le monde qu'ils établiraient avant le milieu de l'année prochaine un « plan de stratégie nucléaire et un guide de son application » et mettraient sur pied un « système de dissuasion élargie » et, en mois d'août, lors de leurs exercices militaires conjoints de grande envergure prévus y effectueraient des exercices d'opération nucléaire.

Toutes ces réalités montrent clairement que les menaces et les actions hostiles lancées constamment et obstinément par les Américains contre notre République ne sont pas simplement d'un caractère rhétorique ou démonstratif : elles ont atteint un stade où elles risquent de se convertir en actions militaires effectives pouvant provoquer un conflit armé entre les deux parties.

La clique fantoche de Yoon Suk Yeol a abrogé l'accord Nord-Sud dans le domaine militaire du 19-Septembre qui jouait, ne fût-ce que pour la forme, le rôle de prévention du conflit armé entre le Nord et le Sud et tente de faire la confrontation jusqu'au bout avec notre République à l'élargissement du « commandement des forces de l'ONU », organisme illégitime et fantomatique, pour en faire une organisation de guerre multinationale destinée à la provocation de la deuxième guerre de Corée.

A cause des actions militaires des forces hostiles pour la confrontation avec nous, menées en aggravant d'un moment à l'autre le contexte de sécurité dangereux dans la péninsule coréenne, le mot de « guerre » s'approche de nous comme une réalité, et non pas comme une idée abstraite.

La vraie nature d'affrontement des Etats-Unis et de leurs acolytes hors classe n'a nullement changé du point de vue de sa saleté fondamentale, mais se révèle davantage et connaît une variation plus abominable.

La grave situation actuelle exige de notre République que, plus l'ennemi se démène avec frénésie, plus elle impulse toujours ses activités pour se doter d'une puissante capacité de faire face à la guerre, à même de juguler d'un seul coup toute provocation et toute action de l'ennemi, et pour perfectionner les préparatifs militaires.

Le Secrétaire général a précisé la tâche à l'Armée populaire de prendre, avec plus de minutie, des mesures militaires pour sauvegarder fermement la sécurité de l'Etat en suivant de près, avec perspicacité, le contexte de sécurité de la péninsule coréenne qui change gravement au fil des jours, en le gérant subtilement et en y faisant face toujours avec une position plus puissante.

Il a souligné que le secteur de l'industrie de guerre doit jeter de solides bases visant à augmenter durablement la production d'armes nucléaires et précisé les objectifs principaux du secteur du développement et de la production de missiles et les tâches qui incombent au secteur du développement spatial : lancer supplémentaires trois satellites de reconnaissance en 2024.

Il a souligné que la tâche principale du secteur de l'industrie de construction navale est d'augmenter la capacité de guerre des forces sous-marines et marines de l'armée de mer et grâce au déclenchement de la deuxième révolution de l'industrie de construction de navires de guerre. Le secteur de l'industrie de l'aviation téléguidée et celui de la guerre de détection et électronique sont tenus de développer diverses sortes de puissantes armes et équipements téléguidés conformément aux particularités de la guerre moderne.

Kim Jong Un a fait une analyse approfondie des particularités fondamentales de l'actuelle situation internationale et de l'ambiance extérieure de la région de la péninsule coréenne et exposé des tâches à accomplir pour porter des efforts essentiels au développement des relations avec les partis au pouvoir des pays socialistes, élargir la sphère d'activités extérieures du pays et développer, conformément à la situation internationale en changement, les relations avec les pays anti-impérialistes et indépendants qui s'opposent à la stratégie d'hégémonie des Etats-Unis et de l'Occident, en vue de consolider les bases de soutien et de solidarité de notre Etat et de mener plus énergiquement l'action commune anti-impérialiste, la lutte commune, à l'échelle internationale.

Rejeter toute tentative des ennemis, sous le principe d'œil pour œil, dent pour dent, par notre force on ne peut plus redoutable, tout choix de ceux-ci par l'exécution de notre capacité puissante écrasante c'est notre principe de lutte inébranlable et notre mode d'action contre l'ennemi.

La session plénière a discuté de changer fondamentalement le principe et l'orientation de lutte, en jugeant et en reconnaissant avec lucidité la réalité, et pris une mesure nécessaire pour faire face aux manœuvres des ennemis contre notre République.

Dans la session plénière, ont eu lieu les réunions d'étude et consultatives par section pour élaborer le plan pratique destiné à l'application stricte et judicieuse des tâches de lutte pour la nouvelle année, à la lumière de l'idée et de l'esprit des conclusions historiques énoncées par le Secrétaire général. La session plénière a adopté à l'unanimité la décision « Pour réaliser parfaitement les tâches de 2024 du plan quinquennal défini par le VIII^e Congrès du Parti ».

A la lumière de l'appel du respecté camarade Kim Jong Un de lutter plus énergiquement pour atteindre les objectifs de lutte définis par le Congrès du Parti grâce à une union patriotique, tous nos membres du Parti et de tout le peuple, pleins de confiance dans nos forces et notre cause et animés d'un courage décuplé et par des efforts persévérants, ont été fermes dans leur ardeur de produire un grand changement en 2024 dans tous les fronts de l'édification du socialisme.

Le Parti du travail de Corée s'efforcera énergiquement à l'avenir pour l'élargissement et le développement des relations d'amitié et de solidarité avec votre parti.